

Im Gegensatz zu fast allen anderen Ländern in Europa hat Deutschland kein universelles, umfassendes System der gesetzlichen Altersvorsorge. Sehr viele Selbständige sind in Deutschland von einem bindenden System der Vorsorge gegen die Risiken Erwerbsminderung und Alter ausgenommen. Dabei zeigen die Erfahrungen auf den Finanzmärkten, dass eine private Altersvorsorge keine Alternative zur Gesetzlichen Rentenversicherung ist. Die Deutsche Rentenversicherung hat deshalb intensiv die Forderung entwickelt, die gegenwärtige Gesetzliche Rentenversicherung zu einer Erwerbstätigenversicherung auszubauen.